

Nachdem ich Ihre Anzeige gelesen hatte, griff ich sofort zum Handy und meldete mich bei Ihnen an. Leider stellte sich dies als eine der enttäuschendsten Erfahrungen meines Lebens heraus. Viel Neues ausprobieren konnte und dabei nette Leute kennenlernen wurde. Es ist bedauerlich festzustellen, dass die Informationen, die in Ihrer Anzeige bereitgestellt wurden, nicht mit der tatsächlichen Realität übereinstimmen. Ich dachte, es würden eine breitere Palette von Veranstaltungen organisiert, die verschiedenen Interessen gerecht werden. Vorrangig muss ich erwähnen, dass in Ihrer Anzeige stand, dass verschiedene Aktivitäten in Mainz und Umgebung organisiert werden. Ich schlage Ihnen zum Schluss vor, dass Sie die Vielfalt der angebotenen Aktivitäten erhöhen und neue Veranstaltungen einführen könnten, die verschiedene Interessen ansprechen. Ich hatte Ihr Wort ernst genommen und darauf vertraut, dass das Programm des Clubs vielfältiger und umfassender sein würde. Mit Bedauern wende ich mich daher schriftlich an Sie, um meine Beschwerden zu äußern. Ich war mit diesem Aspekt äußerst unzufrieden.